

PTA資源回収へのご協力 ありがとうございました

ることができました。ありがとうございました。また、回収に当たっては、ヤマザキショップ塩田あいず店さん、フレッシュ西沢さん、松籟亭さんに多大なるご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

結果につきましては、後日改めてお知らせいたします。皆様方のご厚意を、子どもたちの諸活動の充実に役立たせていただきたいと思います。本当にありがとうございました。

10月18日（日）に、PTA資源回収が行われました。環境整備部を中心として、各支部のPTA会員の皆様のご尽力や地域の皆様のご協力をいただきまして、多くのビール瓶・一升瓶を収集す



東京マラソンが 始まります

ます。

子どもたちの健康の保持増進を図るためにも、マラソンの安全確保が大切になります。本校では、登下校時の車の送り迎えは原則としてしないことになっています。やむを得ない事情がある場合は、マラソンコースから離れた場所に車を止めていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

冬場の体力づくりの一環として、今年も「東京マラソン」に取り組みます。始業前やすこやか体育、休み時間等を利用して、昇降口～学校前歩道～グラウンドというコースを走り、その走った距離の合計で東京到着をめざし



上田市連合音楽会に ついてのお願い

を合唱します。この日のために、音楽の授業や朝の学級活動の時間等を使って、練習に励んできています。当日のステージでは、塩田西小学校の誇りを胸に、堂々とした歌声を響かせてくれることを期待しています。

「子どもたちの歌声を会場で聴きたいなあ。その場で応援したいなあ。」と思うのですが、運営面や会場の収容人数の都合で、保護者の方や一般の方は入場できないということになっております。残念なことですが、ご理解、ご了承をお願いいたします。

11月6日（金）上田市民会館にて、市内の小学校6年生が一堂に会し、合唱・演奏の発表を通して互いの親睦を図るための「上田市連合音楽会」が開かれます。本校の6年生は、「Mr. ブルー」「氷のカリンカ」の2曲

